

Publié le 20 mars 2025

Philippe Laurent rencontre Françoise Gatel, ministre déléguée chargée de la ruralité

Ce lundi 17 mars 2025, Philippe Laurent, maire de Sceaux et président de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl), rencontrait Françoise Gatel, ministre déléguée chargée de la ruralité dans le gouvernement de François Bayrou.



Le gouvernement à l'écoute pour renforcer la capacité d'action des collectivités locales

Lire aussi

[Rencontre avec François Rebsamen, fervent promoteur de l'économie mixte locale](#)

Ce nouveau rendez-vous ministériel, quelques jours après celui avec François Rebsamen, ministre de l'aménagement du territoire et de la décentralisation, marque la volonté de Philippe Laurent et de la FedEpl de continuer à dialoguer avec les représentants du gouvernement pour renforcer la capacité d'action des collectivités territoriales.

A cette occasion, le président de la FedEpl n'a pas manqué de souligner le rôle de l'économie mixte locale dans le développement des territoires, et dans la ruralité, et l'impérieuse nécessité de sécuriser les élus dans l'exercice de leurs fonctions.

Le développement significatif de l'économie mixte locale dans les territoires ruraux

C'est particulièrement le cas dans les milieux ruraux, qui concentrent une majorité des créations d'Epl au cours des dix dernières années. Sem, Spl et SemOp sont de plus en plus nombreuses et incarnent différentes fonctions dans ces territoires. Portant les investissements et aux premières loges de la mise en œuvre et de la concrétisation des politiques publiques, elles sont des outils de coopération et de mutualisation précieux pour des collectivités rurales qui manquent de moyens humains et financiers.

La FedEpl en rendra d'ailleurs prochainement compte dans le cadre de la publication d'un guide de présentation de cette économie mixte rurale. Une économie mixte plurielle, mais non moins essentielle dans une ruralité où les services publics ont toute leur importance.